III Torneo Regularidad

Club de Golf Retamares (Madrid) 26-02-2024

Procuro comenzar por temas importantes que a veces no tienen nada que ver con el deporte que practicamos, en esta ocasión me parecen muy importantes los famosos "dos minutos" que nos dedicó nuestro Presi en los que destacó la labor, en general, de la Junta Directiva pero en particular de dos nombres **Luis Fernando Palacios Page** y **Alfonso Sicilia López**, que han conseguido que el salto "sin red" que se tuvo que hacer por el cambio de nuestra web haya tenido un "**impacto 0**" en nuestros socios, desde aquí me uno a los elogios generales que a título personal ya lo he hecho.

No recuerdo si LAG había conseguido jugar alguna vez en Retamares, que no tiene nada de extraño pues tampoco recuerdo lo que he desayunado esta mañana, y me ha parecido un hito extraordinario puesto que es un campazo que muchos teníamos ganas de jugar y espero que podamos repetir, aun con ese límite de 52 jugadores que nos impuso el club, al final fuimos 51 por lesión de última hora de nuestro tesorero que se hizo daño cuadrando las cuentas, mejórate y te esperamos en el siguiente torneo.

Retamares y el aire son los aliados perfectos para machacar una tarjeta y bien que lo hicieron puesto que excepto honrosas excepciones los resultados fueron flojos, así que día duro en lo climatológico y en lo deportivo.

Comimos en el Mesón de Algete 34 de los jugadores, donde el trato fue bueno, en un salón para nosotros, que hacemos mucho ruido, la comida sin ser de lujo fue aceptable e incluía postre y café, así que le calzamos un 6,7 de puntuación media.

El campazo a pesar del castigo con el que nos premió, lo calificamos con un 8,2 de media, por lo bien que estaba de mantenimiento, bien las calles, bien los tees, bien los bunkers y los greenes rápidos tipo torneo de profesionales, todo como a nosotros nos gusta. Una curiosidad de este campo es que los hdcp de los hoyos son distintos si sales de amarillas que si sales de rojas.

Solo unos pocos datos sobre el campo. Inaugurado en 1.993 y diseñado por José María Olazábal, tiene 6.044 metros desde amarillas y 5.109 desde rojas, una gran diferencia. Tiene muy poco perdón puesto que el agua con sus ocho lagos entra en juego y de qué manera, en 7 hoyos, tres al slice, tres a izquierdas y un arroyuelo. Los fuera de límites o rough tipo selva aparece en 10 hoyos, todo esto motivado por no tener casi ninguna calle paralela a la que juegas, que perdonaría algunos de nuestros golpes, es más, yo diría que salvo los hoyos 8, 12 y 17 en los demás o estás fino o te penalizas y pierdes bola.

Estadísticas que evidencian lo complicado que fue el día, pero mejores a las del Olivar lo que demuestra la calidad de los jugadores de este club:

- 11 birdies, pero solo en tres hoyos distintos, es decir, un 1,20%.
- 117 pares consiguiéndolos en todos los hoyos lo que supone un 12,75%.
- El resto 86,06% se dividen en 27,89% de bogey por un 58,17% de doble bogey o superior.

El hoyo 5 fue el fácil (hdcp 18) con 6 birdies y 13 pares. Par 4 corto, de 276 metros desde amarillas y 255 desde rojas. La dificultad la pone el fuera de límites al slice y las complicaciones de rough al draw, pero si vas por calle, toda cuesta abajo, puedes incluso llegar al green sin ser muy pegador, yo llegué, pero con una bola "provisional" la otra al rough. Green rápido y con la bandera en un piano.

El más complicado fue el hoyo 14 (hdcp 3), sin birdies, un par y más del 80% de doble bogey o superior. Par 4, de 369 o 319 metros desde amarillas o rojas. Más que en ningún otro hoyo la salida es la clave del resultado, con un profundo barranco hacia el frente y la izquierda que te obliga a volar al menos 150 metros, pero si te defiendes en exceso por la derecha te vas al agua. Una vez en calle y si seguimos por ella, no debería generarnos más problemas que evitar irnos largos de green, pues es área de penalización que afortunadamente dispone de zona de dropaje. El hoyo 1, hdcp 1, fue el segundo más difícil.

Resultados flojos para lo que acostumbramos en LAG, en primera el 32% consiguió 30 o más puntos y en segunda solo el 11%, ganaron:

- De 25 jugadores de primera **Manuel Emparanza Knörr** con 35 puntos.
- De 26 en segunda **Jorge Franco Muñoz Villanueva** con 32 puntos.

El ranking cambia de líderes y los nuevos son los siguientes:

- En primera Julio Matilla Navarro con 101 puntos.
- En segunda Jorge Franco Muñoz Villanueva con 105 puntos.

Los approach que patrocinan GolfTime y LAG fueron para:

- En el hoyo 2 Luis Narváez Villa.
- En el hoyo 17 Jesús Rodríguez Sacristán.

Seguimos por Madrid en nuestro próximo torneo, en esta ocasión en El Robledal que tiene como uno de los retos más difíciles el llegar, mi navegador cada día me dirige por un sitio diferente. Se jugará el Il torneo clasificatorio de Match Play por parejas así que allí nos vemos, practicad mucho y abrigaros que el día promete.

En Madrid a 1-03-2024

AMLdIP